

WARTAWAN

Polsek Panawangan Monitoring Rotasi Perangkat Desa, Wujud Peran Polri Jaga Stabilitas Pemerintahan Desa

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Jan 7, 2026 - 13:31



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui jajaran Polsek Panawangan menunjukkan peran aktif dalam menjaga stabilitas kamtibmas dan mendukung kelancaran roda pemerintahan desa dengan melakukan monitoring kegiatan rotasi perangkat Desa Karangpaningal yang berlangsung di Aula Bale Desa Karangpaningal Kecamatan Panawangan Kabupaten Ciamis, Rabu (07/01/2026).

Kegiatan rotasi perangkat desa tersebut dilaksanakan pada pukul 09.00 WIB dan dihadiri oleh unsur pemerintahan kecamatan dan desa, di antaranya Camat Panawangan, Kepala Desa Karangpaningal, Babinsa Desa Karangpaningal, tokoh masyarakat, serta Bhabinkamtibmas Desa Karangpaningal Polsek Panawangan Polres Ciamis Briptu Septian. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini bertujuan untuk memastikan seluruh rangkaian kegiatan berjalan tertib, aman, dan kondusif serta sebagai bentuk pengawasan dan pendampingan Polri terhadap dinamika pemerintahan di tingkat desa.

Monitoring yang dilakukan oleh jajaran Polsek Panawangan merupakan bagian dari upaya Polri untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas sekaligus memperkuat sinergi antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat. Dengan kehadiran aparat kepolisian, proses rotasi perangkat desa dapat berlangsung secara transparan dan lancar tanpa menimbulkan keresahan di tengah masyarakat.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Panawangan Polres Ciamis IPTU Hendra Widiyanto, S.E., menyampaikan bahwa pengamanan dan monitoring kegiatan pemerintahan desa merupakan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Polri hadir untuk memastikan setiap kegiatan yang berkaitan dengan pelayanan publik dan pemerintahan desa berjalan sesuai aturan, aman, dan kondusif sehingga dapat mendukung terciptanya stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Ciamis.

Masyarakat Desa Karangpaningal menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut. Warga menilai kehadiran Polri memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap proses rotasi perangkat desa. Sinergi yang terjalin antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat diharapkan mampu menciptakan lingkungan desa yang harmonis serta mendukung pelayanan publik yang lebih optimal.

Selama pelaksanaan monitoring rotasi perangkat Desa Karangpaningal berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Polsek Panawangan Polres Ciamis menegaskan akan terus hadir dan berperan aktif dalam setiap kegiatan masyarakat dan pemerintahan desa sebagai bagian dari upaya menjaga kamtibmas yang mantap dan berkelanjutan di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar